

# ¡ADELANTE!

YECLA 29 de diciembre de 1935

Número suelto 15 cts.

AÑO I



PERIODICO DE DERECHAS



NUM. 2

## Otra vez la crisis

Todavía el pueblo español no ha cesado en su afán por la pasada perturbación del cambio político cuando vuelve otra vez a aparecer el fantasma de la crisis ministerial. Muchas consideraciones se podrían hacer (y el país las ha hecho) sobre la resolución de la crisis anterior, pero ¡ah! que lo esencialmente interesante es ver cómo la crisis latente actual, que ya extremece los cimientos del tinglado político levantado a espaldas de los organismos democráticos que todo régimen normal tiene, es hija natural y directa de aquel engendro de Gobierno tan desquiciado. Esto es lo sustancial y esto es desde luego lo lógico y evidente.

Todos sabemos de lo que puede ser capaz un Gobierno con las características del actual. Se ha pretendido hacer de él el organismo que presidiese unas elecciones nuevas, pero si por una parte no reúne los apoyos representativos suficientes, ni el asentimiento mayor de la opinión política nacional que lo pudieran presentar con las características de órgano que se respalda en una mayoría, por la otra, tampoco es el organismo de personalidad neutral que se pueda alejar alejado de la contienda política y puesto de simple árbitro y velador por la autoridad.

De donde ha sido inevitable e ineludible la división profunda causada a los primeros intentos de examinar la posición que les interesaba tomar respecto al tema electoral. Los ministeriales que tienen representación de partidos más o menos fuertes, no pueden aceptar el suicidio político que el Presidente les propone a cambio de ir a formar en un fantástico conglomerado de centro que, se dice, sería el contrapeso nivelador y el valladar ante los movimientos alternos tan peligrosos de extremo a extremo en los sectores políticos, pero que como la cuestión política, hoy, está polarizada en los dos núcleos de revolución o contrarrevolución no tendrá resultado beneficioso y acusado alguno, y en cambio dividiría a la opinión contrarrevolucionaria y de ésta se aprovecharía la revolución nada más, que en el fondo es el desenfadado intento de la masonería y el judaísmo aliados con socialismo, comunismo y compañeros de comparsa.

Si los ministros representativos no consiguen reducir a los soñadores de viejo cuño y aliados secretos, sobrevendrá la crisis, que ya está producida interiormente y entonces será la hora de pensar en ver quien ha cargado sobre sus hombros con la responsabilidad de otra parada en la vida política, quien estuvo obligado a prever lo sucedido y qué solución, va a darse al nuevo problema que en verdad es el mismo de antes, solo que más recrudecido y más a lo vivo expuesto ante la opinión nacional.

Y después la revolución y sus cómplices amenazando con la ruina de la patria.

**En el próximo mes de Enero se celebrará en Murcia un gran Mitin en el que tomará parte el Jefe de la CEDA**

**D. Jose M. Gil Robles**

El acto se celebrará en amplios locales que se anunciarán oportunamente

Es tan extraordinario el número de invitaciones comprometidas que se suplica a los afiliados pasen a la mayor brevedad por las oficinas de Acción Popular Agraria, Calle de Juan Ortuño, 18.

## Estudio-Fotográfico

**F. Santandrea**

Ampliaciones, pinturas, acuarelas, pastel, oleo, etc. precios económicos en toda clase de fotografía.

Capitán Galán, 1



## Neutralidad

Paz en la tierra a los hombres de buena voluntad.

Los acontecimientos que nos ocupan ponen en peligro a Italia, Abisinia, a la Sociedad de Naciones y a Europa.

La humanidad atraviesa la crisis moral más grande conocida por la historia; por el Negus y Mussolini se nos quiere llevar a una guerra tan mortífera como ninguna otra vieron los siglos.

¡Hombres levantad el corazón a ese Niño que ha nacido y hallaréis la paz y el amor!

El horizonte que se nos presenta a la vista, es turbio, un gran nubarrón se cierne sobre Europa, y como obediendo a una consigna quiere explotar y producir la tempestad, de rayos y fuego catastrófico, en nuestro querido mar el Mediterráneo. ¡Buena avalancha de preocupaciones para el año 36! Cuando todavía por esos pueblos de Francia, de Alemania, de Bélgica, de Austria y de Italia existen las ruinas de Monumentos las lágrimas de los seres que perdieron en el frente lo más querido. ¡Se quiere volver a la guerra!

La respuesta a Inglaterra, por parte de España, a la ayuda en el caso que se avecina debe ser negativa.

Tenemos relaciones cordialísimas con Italia a la vez que con Inglaterra, pero por un pueblo bávaro, no debe haber sangre de hijos de España, no queremos hundir nuestra gloriosa civilización. España debe tener un puesto importantísimo en los destinos de Europa y trabajar por la paz de todos los pueblos de la tierra.

La Sociedad de Naciones tiene el mayor servicio de España: para conservar la paz, para salir de la crisis económica que atra-

## Letras de luto

R. I. P.

¡El corazón, puro y virtuoso como una flor, ha sido marchitado en la tierra, ha volado el alma, para abrir su corola y caliz perfumado en el Deseo del Creador!

Victima de una rápida y cruel pulmonía; el Domingo a las once entregó su alma a Dios, nuestro queridísimo amigo Rafael Molina Martínez.

En la más bella edad de su vida nos ha dejado; pero su virtud, su amor al prójimo, a Dios y a la Patria, vive en lo más profundo de estos corazones afligidos por el dolor. La oración será nuestro consuelo, por el eterno descanso de esa alma, que espera la hora feliz de estos amigos en los brazos de la Madre y del Creador.

Su desconsolada madre, hermanos y demás familia, reciban el pésame y afecto sincero de esta Redacción.

Aclaración.—El anuncio de la casa «Chinchilla Muebles» aparecido en el número anterior fué debido a error en la composición del periódico. Conste así.

viese el mundo, para hallar la gloria, bienestar y prosperidad de los pueblos.

Hijos de la Patria inmortal cooperemos todos por la paz y por nuestra Neutralidad que será el honor y la gloria de España.

¡Viva España!

CERVANTES

Imp. Victoria Yecla